



H31.4.13 記念樹の桜

横浜市在住の川野楠己様より、和合荘設立3周年記念にご寄付いただいた桜の苗木が花を咲かせました。去年はほんの数輪だった花が、今年は多くの花が咲きました。

平成29年11月に植樹された桜は、白鷹町在住の金田聖夫さんが薬師桜からとった二世の苗木です。品種はエドヒガンザクラで、桜の野生種であることから大変長寿な桜で有名です。開花時期はソメイヨシノなど他の桜より早く咲き始めます。まだまだ細く小さな木ですが、来年も多くの桜の花を咲かせてくれるでしょう。

H31.4.20 和合地区のお祭り

和合水上神社祭礼が行われました。

和合荘では、和合地区の子供たちによる和合豊年太鼓と御神楽が来荘して下さいました。

威勢の良い子供達の太鼓に、皆さん大きな拍手を贈りました。

天候に恵まれ、青空の下で観覧ができ、入居者の皆さんも気持ちよさそうに見学されておりましたよ。



H31.4.22 桜が満開になりました

和合荘の正面にある桜の木が、満開になりました。

ここ数日の暖かい陽気のお蔭か、咲き始めたら一気に花開きました。ソメイヨシノの白みが強い薄ピンクの花がとてもきれいです。

天気も良かったので、お花見をしました。

皆さん青空に映える満開の桜を見上げ、春の景色を楽しみました。

H31.4.28 山形県縦断駅伝

27日(土)~29日(月)の3日間で、山形県縦断駅伝が行われました。2日目のお昼ごろに、朝日町和合地区を通過する予定となっております。

応援したい！という入居者さんの声を受けて国道沿いまで行ってきました。

沿道には近隣の方々も応援に駆け付けており、皆さん声援を送っていましたよ。

入居者の皆さんも、負けずに声を出し、手を叩いて応援しておりました。

